

Control a venta de alcohol y no a apertura de casinos

Habla de los logros y compromisos cumplidos de su administración, y también de los que aún están en proceso

Ampliar Foto



El gobernador Rubén Moreira Valdez, dirigió a la diputación del Congreso del Estado un mensaje sobre el contenido de su segundo informe.

domingo, 01 de diciembre de 2013

Luego de un arranque difícil, por las condiciones de seguridad y en lo financiero, ahora la apuesta es regresarle a Coahuila el estado de derecho y la tranquilidad que todos anhelamos, así como cerrar las brechas de desigualdad social y disminuir los índices de pobreza extrema, sostuvo el gobernador Rubén Moreira Valdez, y dijo que vienen tiempos mejores.

Al responder los cuestionamientos de los diputados, ratificó su postura de mantener el control en la venta de alcohol y su postura en contra de la apertura de los casinos, por considerar que es una fuente de financiamiento del crimen organizado.

Fueron ocho horas las que permaneció el gobernador en el Palacio Legislativo, pues además de la lectura de su informe se quedó a responder cuestionamientos de los diputados.

A la Sesión Solemne del Congreso del Estado asistió el secretario del Trabajo, Alfonso Navarrete Prida, con la representación del presidente Enrique Peña Nieto.

"Superados los grandes retos administrativos y financieros del inicio de nuestro gobierno, todo está volviendo a su cauce. Estamos viendo los frutos del trabajo que juntos hemos realizado", dijo, en un mensaje que duró tres horas con 27 minutos.

ESTRATEGIA EN SEGURIDAD

Al presentar ante el Congreso del Estado su segundo informe de actividades, el gobernador agradeció el apoyo de los diputados por la aprobación de 88 iniciativas para modernizar el marco legal de Coahuila.

Dijo que la estrategia en materia de seguridad rindió frutos, pues los índices delictivos están a la baja y se va a continuar en ese rumbo, hasta desterrar de nuestra entidad la violencia y la delincuencia.

Moreira habló de su compromiso en el combate a la pobreza y habló de la respuesta a la convocatoria del presidente Peña Nieto sobre la Cruzada Nacional contra el Hambre. En Coahuila se instaló el Comité Intersecretarial, conformado por 33 dependencias federales y estatales que operan más de 100 programas sociales.

Desde ahí se emprenden acciones para garantizar el acceso de la población más vulnerable a los satisfactores mínimos de bienestar.

En su mensaje se refirió a la coordinación de acciones con el Gobierno Federal, a fin de evitar la dispersión de esfuerzos, disminuir los actos delictivos y acortar la brecha de la desigualdad.

En dicha estrategia se establecieron áreas denominadas polígonos, que son zonas y colonias con los mayores índices de pobreza y alta incidencia delictiva. En Coahuila hay ocho: uno en Matamoros, cuatro en Saltillo y tres en Torreón.

ATRAER MÁS INVERSIONES

A los legisladores les comentó que se mantiene el trabajo para atraer más inversiones, impulsar a todos los sectores productivos y crear oportunidades de empleo digno para todos.

En estos dos años, dijo, se han generado 52 mil empleos, producto de la llegada de nuevas inversiones a la entidad, atraídas por la competitividad y la promoción económica.

Se refirió a su propósito de modernizar el campo y hacerlo más productivo.

Moreira refrendó el compromiso de su gobierno, para que a nadie le falte una vivienda digna, llevar educación a todos los rincones, asegurar servicios preventivos de salud y atención médica de calidad, que las mujeres sean cuidadas y reconocidas en todo lo que valen; y lograr que la cultura se convierta en una constante en la vida de los coahuilenses.

Agradeció la colaboración de los alcaldes que están por concluir su gestión y a los electos reiteró su disposición de trabajar por el objetivo común de resolver los problemas y generar el bienestar de los coahuilenses.

MEDIDAS IMPOPULARES

Al inicio de su mensaje, el gobernador comentó que al inicio de su gobierno, hace dos años, el peligro más grave que enfrentaba nuestro estado era la inseguridad. Se enfrentó el problema ahora, para que no sea peor mañana.

"De no hacer nada el futuro se antojaba terrible, la delincuencia estaba a punto de vencer a las instituciones. Eso no lo podíamos permitir. No hay generación espontánea del delito. Hay Gobiernos que no perciben cuando se aproxima el viento negro, o que prefieren no hacer frente a los que pretenden robar la tranquilidad de todos. Hay sociedades que en su estructura los generan, los alientan o los consienten.

"Hay sociedades que no se dan cuenta que la debilidad en los valores, las tradiciones y las costumbres abren la puerta al crimen. Al levantar la voz y llamar la atención sobre un peligro se asume la responsabilidad de enfrentarlo, y en muchas de las ocasiones las medidas que se tienen que tomar no son las más populares", expresó.

El gobernador informó que los resultados son positivos y así lo demuestran las cifras, "pero no vamos a parar hasta que nuestros hijos puedan salir a las calles con tranquilidad".

También se refirió a la situación financiera del Gobierno y dijo que hace dos años, las condiciones no eran buenas, por lo que se hizo un ajuste de acuerdo con la realidad económica y se aplicaron medidas de austeridad.

Ahora, dijo, el horizonte es otro y mejoran las finanzas, tal como lo dicen las calificadoras internacionales.

"Nuestra economía crece, por eso quienes miden la competitividad dicen que estamos en el cuarto lugar en el país, y somos la entidad con el mayor porcentaje de empresas exportadoras", dijo.

UN NUEVO GOBIERNO

Informó que desde el inicio de la administración se establecieron 37 compromisos, de los cuales siete ya fueron cumplidos y 30 se encuentran en proceso.

Por otra parte, de las estrategias señaladas, 109 fueron ya instrumentadas, y 176 están en proceso.

En este segundo año, dijo, tenemos 102 indicadores que ubican a Coahuila entre los primeros 10 lugares en el ámbito nacional; 68 lo sitúan en un lugar medio pero con perspectivas de mejoramiento a corto plazo y 34 indicadores en donde estamos por debajo del promedio nacional, y en cuya mejora estamos intensificando nuestros esfuerzos.

En este esquema, se modernizó y simplificó la administración del Registro Público, para garantizar la publicidad de sus actos, la certeza jurídica, veracidad de sus asientos registrales y protección de los derechos de las personas en materia de transmisión o adquisición de bienes.

El Registro Civil emitió más de 68 mil certificaciones de actos registrales, y mediante nuestra página web atendimos 3,400 búsquedas y 2,200 revisiones o aclaraciones de actas.

Coahuila se sumó a la campaña nacional para el Registro Universal, Oportuno y Gratuito de Nacimientos de Menores de Edad del país, impulsado por el Presidente de México, y pusimos en marcha el Programa Yo existo, ¡Regístrate!, el cual nos permite garantizar a todas las niñas y los niños su derecho a la identidad.

LA TRANSPARENCIA

En este gobierno, la rendición de cuentas y la transparencia son compromisos fundamentales y cada mes se entrega el informe de ingresos y egresos, además que se publican la gestión financiera, y la publicación de la nómina del personal actual.

Por ejemplo, dijo, producto del programa de austeridad, se logró un ahorro sostenido desde el inicio de la administración de 400 millones de pesos.

También se refirió a la recaudación del Impuesto Sobre Nóminas, que para el 2014 se prevé un incremento del 28 por ciento en la recaudación, para llegar a mil 281 millones de pesos.

Dijo que gracias a esta eficiencia recaudatoria contamos ahora con reservas financieras en bancos, por un monto de 778 millones de pesos, cifra correspondiente al servicio de la deuda de tres meses.

Ante los diputados ratificó su compromiso de campaña, respecto a eliminar el impuesto sobre tenencia vehicular, pero será en forma gradual, que permitirá beneficiar al mayor número de personas, preferentemente a los propietarios de vehículos de mayor antigüedad y de menor costo.

De tal manera, que a partir del próximo año, quedarán exentos del pago de este impuesto todos aquellos vehículos que tengan una antigüedad mayor a 10 años y que tengan un valor menor a 350 mil pesos, así como aquellos cuyo precio sea inferior a los 232 mil pesos, independientemente de su antigüedad.

De esta manera, 253 mil propietarios de vehículos no pagarán tenencia. Para las unidades que no se encuentran en estas categorías, se ofrecerán distintos estímulos, de manera que se reduzca el monto de su pago, siempre y cuando lo realicen dentro del plazo de tres meses señalado en la ley.

En total, dijo, se eliminarán 27 conceptos de cobro que estaban contemplados en la Ley de Hacienda del Estado, entre ellos el refrendo anual que debían pagar las escuelas particulares.

Como resultado de las medidas de ajuste en el sistema financiero, ahora se tiene una disminución de la deuda neta de 1,655 millones de pesos, además que las calificadoras Standard and Poor's y Fitch Ratings mejoraron la calificación crediticia de Coahuila.

AL DESARROLLO ECONÓMICO

Se refirió a la apuesta por la competitividad y la promoción económica para la llegada de más empleos.

Entra otras de las inversiones, se refirió a las que más destacan: En Monclova, la gran inversión de Altos Hornos de México, en su Proyecto Fénix.

En Ramos Arizpe y Arteaga, la planta de Robótica de la empresa Magna y la ampliación de la planta de motores de Chrysler.

Por Daniel Valdes